

3 mai 1999

Le cinéaste qui fait faire le tour du monde aux enfants

Il adore les animaux et les enfants. A 52 ans, Jacques Masson, cinéaste animalier, parcourt le monde avec sa caméra sous le bras et les écoles de France avec "ses" histoires, "Mieux connaître les animaux pour mieux les protéger", une règle d'or qu'il s'est fixée. Un principe élémentaire auquel les enfants adhèrent totalement. Car l'homme a un naturel pour transmettre de l'émotion. (...) A 16 ans il est assistant sur un tournage puis quelques années plus tard une rencontre va donner une autre dimension à son travail et à sa vie. Comme un don du ciel il va côtoyer un autre Jacques, Prévert, le poète, le grand frère. "C'est lui qui m'a permis de faire du cinéma. Je l'avais invité pour une émission sur la poésie. Il m'a répondu texto : pour moi venir à la télé c'est comme si je venals parler depuis un commissariat. Nous étions encore au temps de l'O.R.T.F., de la censure. Mais il a accepté de faire une lettre indiquant sa présence pour que d'autres poètes viennent. Je lui dois beaucoup." (...)

Jacques Masson vend du rêve en bobine. Aujourd'hui le cinéaste n'a pas oublié Prévert, celui qui lui a appris à ne pas se prendre au sérieux. Il prépare actuellement un spectacle de contes...

Grégoire Queinnec